

2024-07-08

"Hago responsable a Alessandra Rojo de lo que me pueda pasar a mí y a mi familia; está incitando al odio en mi contra": Caty Monreal

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cuspidemexico.com/2024/07/08/hago-responsable-a-alessandra-rojo-de-lo-que-me-pueda-pasar-a-mi-y-a-mi-familia-esta-incitando-al-odio-en-mi-contra-caty-monreal/>

Hago responsable a Alessandra Rojo de lo que me pueda pasar a mí y a mi familia; está incitando al odio en mi contra": Caty Monreal

*Citlali Hernández pide a Rojo de la Vega que "se serene"

Lino Calderón

Arropada por la dirigencia nacional de Morena, diputados locales y electos y, representantes del partido en la CDMX, Caty Monreal señaló que no está cometiendo ningún delito ni pecado al acudir a las instancias judiciales para dar certeza a la elección del pasado 2 de junio, por lo que seguirá la lucha el final.

Además, responsabilizó a Alessandra Rojo de las agresiones que pueda sufrir ella y su familia pues dijo: "Tengo evidencias de cómo utiliza estos grupos para organizar protestas violentas en mi contra, incluso buscando mi domicilio para agredirme. Está invitando a la violencia física; ella quiere seguir con la guerra sucia y la hago responsable de lo que me pueda pasar a mí y a mi familia. Temo por nuestra integridad y privacidad".

En conferencia de prensa en las instalaciones de Morena de la CDMX, Caty Monreal detalló que la petición del conteo voto por voto es sólo uno de los elementos de la impugnación. "No me pidan rendirme cuando hubo anomalías, montajes, guerras sucias y violencia política sistemática que afectaron el resultado de la contienda".

Además, abundó, calumnió mi nombre y mi trayectoria al señalarme como autora intelectual de su supuesto atentado, así como plantando noticias probadamente falsas sobre mi posesión de gasolineras.

Todo como parte de un discurso de odio. La Ley Electoral ha sido clara que todos estos son ejemplos claros de violencia política contra las mujeres en razón de género. "Por ello, he solicitado se transparente la elección. Que se resuelva la impugnación presentada, la cual debo recalcar no consiste sólo en el recuento de votos, sino en una serie de elementos que el propio recurso previene y como cualquier persona, estoy luchando hasta el final de mi derecho. Porque sé que se cometió fraude", indicó.

En ese sentido, el representante de Morena en el Consejo del IECM, Eduardo Santillán explicó que el recuento de votos no tiene nada que ver con la violencia política de género; con el rebase en los topes de campaña; con la suplantación de funcionarios de casilla y todas esas, son impugnaciones por separado que están siguiendo su curso legal y cada una debe de tener su propio desahogo. Además, detalló que lo que está ordenando la Sala Regional es que debe haber una argumentación reforzada de la resolución; es decir, no está invalidando el acuerdo del Tribunal de llevar a cabo un recuento, está pidiendo que se emita una nueva resolución y esa puede ordenar nuevamente el recuento, mismo que podría llevarse a cabo a más tardar en 15 días.

"Lo que pretende el recuento es clarificar, en el caso del distrito 12 en donde en el recuento parcial, prácticamente recuperamos cerca de 6 mil votos. Eso es algo completamente atípico en una elección; en los recuentos normalmente la variación puede llegar a representar 0.2 por ciento, pero yo no recuerdo que en un recuento, recuperes 6 mil votos en un distrito".

"Consideramos que a pesar de que son cerca de 12 mil votos, es probable de que pudiéramos encontrar más casos como estos porque fueron algunas casillas en las que recuperamos 6 mil votos, si abrimos todo el distrito, pues evidentemente es probable que podamos recuperar una cantidad muy importante de votos. Por eso tanto rechazo de que se lleve a cabo el conteo", precisó Santillán.

Por su parte, Citlali Hernández aseguró que desde la dirigencia nacional de Morena están convencidos de que Caty Monreal ganó. "Vamos a ir hasta el final de la lucha jurídica para respaldar el voto popular y darle claridad a las y los habitantes de la Alcaldía Cuauhtémoc y quiero pedirle a Alessandra Rojo que se serene, cualquier demócrata nunca le va a temer a que se vuelvan a contar los votos.

"Quiero hacerle un llamado a los dirigentes del PRIAN, sobre todo a Alito Moreno que sabemos que está presionando a la Sala Regional, que dejen que las autoridades resuelvan conforme a derecho. Porque es una batalla jurídica que vamos a dar hasta el último momento, porque estamos convencidos de que el voto en Cuauhtémoc fue para nuestro movimiento y vamos a acompañar a Caty Monreal hasta el final", sentenció la secretaria general de Morena.

En la rueda de prensa, Mariana Mateos integrante del equipo legal de Caty Monreal solicitó tanto a la Secretaría de Seguridad Ciudadana como a la Fiscalía General de la Ciudad de México se tomen las medidas necesarias con la finalidad de que en éste proceso electoral no se atente contra la paz, la seguridad y la tranquilidad tanto de Caty y su familia, como de los ciudadanos colaborarán en el recuento de los votos.

"Además, pedimos a las autoridades que no se eche en saco roto la continuidad de las investigaciones en torno al supuesto atentado que transgredió la imagen de la ex candidata de Morena", mencionó.